

Sierra con Alza la Bolsa de Nueva York

NUEVA YORK, julio 11 (UPI). — Las cotizaciones de la Bolsa de Valores de Nueva York cerraron el martes a la alza, mientras las fusiones empresariales se constituyeron en una base amplia y positiva que proporcionó al mercado su más larga tendencia de aumentos en más de cinco meses.

El promedio industrial Dow Jones, el cual subió 14.80 la víspera, logró su sexto aumento consecutivo al —Favor pase a la página 23.



FALLECE ACTOR. Sin procedencia, julio 11. Fotografías del actor británico Laurence Olivier, quien murió el martes, en Londres, a los 82 años. Izquierda a derecha: En

Europa en 1933; en Londres en 1957; en el cine en 1972; en Londres en 1980 y en 1987. (Cable-foto AP).

Sandinistas Amenazan con Más Expropiaciones

MANAGUA, julio 11 (ACAN-EFE). — El gobierno sandinista confiscará "tarde o temprano" a los productores que asuman una actitud de "sublevación permanente" contra el programa de estabilización económica, afirmó el martes el Ministro de Reforma Agraria, Jaime Wheelock.

El ministro justificó también la expropiación de 490 hectáreas de tierras a tres caficultores privados, alineados al Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP), debido a que pretendían provocar una "huelga política" con el fin de "derrocar al gobierno". Wheelock afirmó que

Nicolás Bolaños, Arnoldo Alemán y Jaime Cuadra, cuyas tierras fueron expropiadas recientemente, están instando a los productores a "paralizar la producción". Dijo que estos tres caficultores pretendían aprovechar una informalidad por algunas medidas económicas para provocar una "sublevación" contra las autoridades de Managua.

Wheelock, uno de los nueve miembros del directorio del partido en el poder, el Frente Sandinista de Liberación Nacional —Favor pase a la página 27.

Muere en Londres Actor Laurence Olivier

LONDRES, julio 11 (UPI). — El actor Lord Laurence Olivier falleció el martes pacíficamente mientras dormía en su casa de Sussex, 80 kilómetros al sur de Londres, informó una vocera de su agente, International Creative Management.

La vocera, Sue Green, no dijo cuál fue la causa del deceso, pero señaló que estaba rodeado de amigos que habían llegado a su hogar al empeorar su salud —Favor pase a la página 25.

Condenas a Muerte no Lamenta Raúl Castro

MEXICO, julio 11 (AP). — El primer Vicepresidente de Cuba, el general Raúl Castro, dijo que no le tembló su mano para apoyar las condenas a muerte dictadas contra cuatro ex altos oficiales acusados de narcotráfico.

Castro y otros 28 miembros del Consejo de Estado de Cuba, al fundamentar el apoyo unánime para las condenas, dijeron que obedecieron a la ley. —Favor pase a la página 19.

Proyectos de Desarrollo Estudian Exportadores C.A.

TEGUCIGALPA, julio 11 (ACAN-EFE). — Exportadores de Centroamérica, Panamá y República Dominicana analizaron el martes en Tegucigalpa los proyectos de desarrollo para la zona que serán presentados a la Comunidad Europea

(CE) y a la Organización de Naciones Unidas (ONU) la próxima semana. El director de Promoción de Inversiones y Exportaciones de Honduras, Gilberto Gueli, explicó que en la zona se están desarrollando proyectos de desarrollo. —Favor pase a la página 25.



TRANSMISION DE MANDO. Base Palmerola, Honduras, julio 11. El coronel Ward A. Miller (derecha), entrega el estandarte de mando al Jefe del Comando Sur, Fred Woerner, que lo traspasará al comandante James D. Halluma (centro), quien asume la jefatura de la base militar estadounidense de Palmerola, en Honduras. (Cable-foto AP).

Prevén Recesión Económica por Falta de Cuotas de Café

MIAMI (EE.UU.), julio 11 (EFE). — Economistas internacionales y países productores de café anunciaron una recesión económica adicional en los países del Tercer Mundo exportadores de ese grano, debido a la suspensión de la fijación de cuotas de exportación.

El matutino "The Miami Herald" señaló el martes que los precios del café alcanzaron su nivel más bajo en los últimos ocho años, al decidir la Organización Internacional del Café suspender, hace poco más de una semana, las cuotas de exportación en el

acuerdo internacional de ese grano. Las cuotas, al limitar el abastecimiento al mercado internacional, mantenían estabilizado los precios pero, al eliminarlos, algunos productores se dedicarán a inundar el mercado, afirmaron algunos economistas.

El economista Manuel Lasaga, del Southeast Bank de Miami, declaró que los productores colombianos y centroamericanos se encuentran entre los más afectados. —Favor pase a la página 21.

RESUMEN MUNDIAL

El Vaticano

Confirman Petición de Clemencia del Papa a Favor de Militares Cubanos



CIUDAD DEL VATICANO, julio 11 (UPI). — El Papa Juan Pablo II pidió a Cuba un perdón para el general Arnaldo Ochoa y otros tres ex militares sentenciados a muerte por una corte castrense por cargos de tráfico de drogas y alta traición, dijo el martes el Vaticano.

El vocero del Vaticano, Joaquín Navarro Valls, confirmó la petición del Papa al preguntarle los periodistas sobre informes procedentes de Cuba de que Juan Pablo II habría pedido clemencia. "Les confirmo que el Santo Padre ha enviado una carta a los militares cubanos en la que les pide que se arrepientan de sus crímenes y que se sometan a un juicio justo". —Favor pase a la página 17.

Falso Inspector Salvadoreño Detienen en Costa Rica

SAN JOSE, julio 11 (ACAN-EFE). — La policía costarricense detuvo a un salvadoreño en San José que se identificaba, sin serlo, como inspector de migración.

Portavoces de la Unidad Preventiva del Delito (UPD) indicaron el martes que el salvadoreño, de apellidos Salinas Salinas, había confeccionado un falso carné con recortes de periódico.

En el falso documento se leía "Ministerio de Gobernación y Policía (Interior), Dirección de Migración". —Favor pase a la página 29.



RECIBEN A BUSH. Gdansk, Polonia, julio 11. El Presidente George Bush (en la tarima, a la derecha), habla ante millares de trabajadores polacos, que le recibieron en el monumento de los astilleros Lenin, en Gdansk, el martes. (Reuter).